



Gobierno francés aborda con sindicatos impacto de guerra comercial

Description

(Paris) El ministro francés de Economía y Finanzas, Éric Lombard, recibirá hoy a representantes de los principales sindicatos para discutir el impacto de la guerra arancelaria lanzada por Estados Unidos, la cual genera inquietud entre los trabajadores.

La reunión da continuidad a los encuentros con actores socioeconómicos que propiciaron el lunes el diálogo del titular con las patronales.

Entonces, Lombard enmarcó la iniciativa en la necesidad de abordar la situación del país en momentos en los que se vislumbra una negociación difícil con Washington y se perfila en suelo galo un presupuesto para el 2026 marcado por la austeridad para reducir el déficit y la deuda pública.

Si bien el presidente estadounidense, Donald Trump, decretó una pausa de 90 días en la imposición de tarifas aduaneras recíprocas, mantuvo el 25 por ciento de aranceles para el acero, el aluminio y los automóviles y el 10 para otros productos, medida que según París provoca a la Unión Europea afectaciones por más de 50 mil millones de euros.

Los sindicatos representados hoy en la reunión con el gobierno serán la Confederación Francesa Democrática del Trabajo (CFDT), la Confederación General del Trabajo (CGT), Fuerza Obrera (FO), la Confederación Francesa de Trabajadores Cristianos (CFTC) y el sindicato representativo del gremio de los cuadros CFD-CGC.

La secretaria general de la CGT, Sophie Binet, reclamó que los trabajadores sean consultados sobre el impacto de la cruzada arancelaria de Trump y las acciones de riposta.

Asimismo, exigió al gobierno el establecimiento de una moratoria en los despidos.

Por su parte, la líder de la CFDT, Marylise Léon, demandó que los análisis y las respuestas tengan en cuenta las inquietudes de los trabajadores, algunos de ellos ya afectados por el contexto de guerra comercial.

En declaraciones a Public Sénat, Léon llamó a proteger el empleo en Francia.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025